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RESUME

Arabisation et bilinguisme en Tunisie

Cet exposé est une analyse critique de trois études socio-linguistiques
concernant la situation linguistique bilingue en Tunisie, A travers l’arabisation
du Ministére de I'Intérieur, l'utilisation de l'arabe et du francais par les éléves
et les étudiants. 11 ressort de l'analyse de ces aspects que la situation linguistique
en Tunisie est trés dynamique et est caractérisée par la “lutte” inégale entre
larabe et le francais au niveau linguistique, et 1 ”opposition” entre les
concepts d’ authenticité ” et d’ “ouverture” au niveau idéologique, avec
comme toile de fond la recherche d’un équilibre culturel difficile. Bilinguisme de
complémentarité et non de concurrence ol la langue étrangere P’emporte sur
la langue nationale.

SUMMARY

Arabisation and bilingism in Tunisia

This statement is a critical analysis of three socio-linguistic studies about
the bilingual linguistic situation in Tunisia, through the arabisation of the
home Departement and the use of Arabic end French by pupils and students.
From the analysis of these aspects, ome can see that the linguistic situation
in Tunisia is very dynamical and it is characterized by the unequal “fight”
between Arabic and French on the linguistic level, and the «opposition»
between the concepts of “authenticity” and “opening” on the ideological
level with as a background the research of difficult cultural balance.



